

**ANALISIS RASIO LIKUIDITAS, *LEVERAGE* DAN AKTIVITAS
TERHADAP *NET PROFIT MARGIN* PADA SEKTOR FARMASI YANG
TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA PERIODE 2014-2019**

Oleh:

Riska Fitria

NPM. 17412014

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis rasio keuangan yang diproksikan oleh rasio likuiditas, *leverage* dan aktivitas terhadap kinerja keuangan perusahaan yang diproksikan oleh *net profit margin* pada perusahaan Sektor Farmasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Periode penelitian yang digunakan adalah 2014-2019. Populasi penelitian meliputi seluruh perusahaan sektor farmasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Sample ditentukan dengan teknik *purposive sampling* dan diperoleh 10 perusahaan. Penelitian ini merupakan jenis penelitian kuantitatif. Metode analisis data yang digunakan dalam penelitian ini meliputi statistik deskriptif, uji asumsi klasik, uji analisis regresi berganda, uji determinasi R^2 , uji t (parsial) dan uji f (simultan). Hasil penelitian menunjukkan bahwa variabel *Current Ratio* (CR), *Cash Ratio*, *Debt asset Ratio* (DAR), *Debt Equity Ratio* (DER), *Total Assets Turnover* (TATO) dan *Inventory Turnover* (IT) secara simultan berpengaruh positif dan signifikan terhadap *Net Profit Margin* (NPM). Secara Parsial variabel *Current Ratio* (CR), *Debt Asset Ratio* (DAR), *Debt to Equity Ratio* (DER), *Total Assets Turnover* (TATO) dan *Inventory Turnover* (IT) tidak berpengaruh terhadap *Net Profit Margin* (NPM). Sedangkan *Cash Ratio* berpengaruh positif dan signifikan terhadap *Net Profit Margin* (NPM) pada perusahaan sektor farmasi. Hasil penelitian ini diharapkan bahwa variabel *Cash Ratio* dapat dijadikan pedoman, baik oleh pihak-pihak manajemen perusahaan dalam pengolahan perusahaan, maupun oleh para investor dalam menentukan strategi investasi. Hasil uji Adjusted R^2 pada penelitian ini sebesar 0,518. Hal ini menunjukkan bahwa *Net Profit Margin* dipengaruhi oleh *Current Ratio* (CR), *Cash Ratio*, *Debt Asset Ratio* (DAR), *Debt Equity Ratio* (DER), *Total Assets Turnover* (TATO) dan *Inventory Turnover* (IT) sebesar 51,8% sedangkan sisanya 41,2% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

Kata Kunci: *Current Ratio* (CR), *Cash Ratio*, *Debt asset Ratio* (DAR), *Debt Equity Ratio* (DER), *Total Assets Turnover* (TATO), *Inventory Turnover* (IT) dan *Net Profit Margin* (NPM)